
12.Vorstandsitzung  KV Koblenz vom 28.08.2013
                
Teilnehmer:Andreas, Martina, Tristan, Marie ab 20:20 
Abwesend: Marie entschuldigt, kommt vielleicht später
Gäste,die genannt werden möchten: Thorsten
Beginn: 20:00 Uhr                                 
Ort:Mumble  NRW Channel RLP Raum Koblenz
Versammlungsleitung: Martina                 
Protokollant:Andreas
        
        
Ergebnisprotokoll:
        
        
Top 1: Genehmigung des vorhergehenden Protokolls:
https://piraten-ko.piratenpad.de/11-Vorstandssitzung-KV-Koblenz-Mayen-Koblenz-24-07-2013
    Genehmigt: Martina,Andreas,Tristan       
        
Top 2: Mitgliederzahlen
    Aktuelle Mitgliederzahlen bekommt nur Marie von Vincent mitgeteilt.

        
Top 3: Bericht Schatzmeister 
    Kontostand: 1.616,67 EUR                                             
    Barkasse: 20,63 €
    
Top 4: Berichte:
    https://piraten-ko.piratenpad.de/Plakatieren
    Treffen am Löhrrondell ab 17:00 Uhr zum Plakatieren mit Infostand
    8 Piraten haben sich bis jetzt eingetragen
    http://btw.piraten-thueringen.de/rp/?message=Login+OK#

    
Top 5: Anträge an den Vorstand
 {{Beschlussvorlage_KV_Koblenz/Mayen-Koblenz
        |Datum  = 
        |Nummer =                 
        |Titel = 
        |Text =

        |Antragssteller  =           
        |Dafür= 
        |Dagegen=  
        Enthaltung=
        |Ergebnis=  
        |Umsetzungsverantwortlich: 
        }}

Top 6: Umlaufbeschlüsse seit letzter Sitzung

Hallo Vorstand KV Koblenz/Mayen-Koblenz,



ich beantrage im UMLB ein Budget in Höhe von 30 Euro für Portokosten.

Begründung:
Es kommt immer wieder vor, das die Zusendung von Mitgliedsanträgen oder
Infomaterial auf dem Postweg gewünscht ist.
Um nicht für jede Briefmarke einen Beschluß zu beantragen, möchte ich
dieses Budget.
Bei Erreichen der 30 Euro wird ein neues Budget beschlossen.
Das Budget wird von Marie Salm in einer Barkasse verwaltet, die Belege
an den Schatzmeister übergeben.

Dafür:
    Martina, Andreas, Tristan, Marie
    Dagegen:
    - -
    Nicht abgestimmt:
    Marcel
    
    Ergebnis angenommen
   
_____________

Hiermit beantrage ich im Umlaufverfahren:

Antrag: Der Kreisverband bestellt 1000 Piraten-Luftballons zum Preis
von maximal 120 Euro.

Begründung: Es gibt ein sehr gutes Angebot für 5000 Stück und
würden davon gerne 1000 abnehmen (Rest geht dann über den LV). Bei den
Luftballons sind auch schon Stangen mit dabei. Versandkosten fallen
vermutlich keine an, da Direktübergabe. Der Preis wird etwas unter den
120 Euro liegen, aber zur Sicherheit etwas Puffer.

Dafür:
    Tristan, Martina, Marie
    Dagegen:
     -
    Nicht abgestimmt:
    Andreas
    Marcel

Ergebnis angenommen

   
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr
 
Nächste Vorstandssitzung: 25.09.2


